

Un festival culturel est réalisé en Argentine contre les licenciements



Buenos Aires, 30 janvier, (RHC-PL).-Un festival culturel s'est tenu à Buenos Aires contre les licenciements massifs réalisés par le gouvernement argentin dans le secteur public.

Cette action culturelle de protestation a coïncidé en date avec le lancement à Buenos Aires de la campagne «Macri, pará la mano », en français Macri arrête, convoquée sur Twitter et Facebook.

Sur une scène improvisée sur l'avenue Alem en face du Centre culturel Kirchner, des interprètes et des dirigeants syndicaux ont condamné la politique qu'applique le gouvernement Mauricio Macri.



Radio Habana Cuba